

Den Sommer über trainierten wir sehr kontinuierlich, trotz großer Hitze ab und an. Nun ist der Herbst da und es wird wieder trist und kühl... Was gibt's da Besseres als einen beschwingten Abend mit Country Livemusik? Dachte sich Daniela und schickte uns eine Veranstaltung im Musikcafé Schnapp, die Sie zufällig bei Facebook entdeckt hatte: Live Countrymusik mit Dieter Lang, Freitagabend, 20 Uhr, Line Dancer willkommen... Sollen wir uns da mal hin trauen? Klar sollen wir. Monika und Kirsten hatten auch Lust. Und so trafen wir uns um 19 Uhr im Schnapp. Auch die Country Linedancer Cuxhaven um Patricia Zierke waren dort und feierten ihr 10-jähriges Bestehen. Wir schwatzten nett und tanzten das ein oder andere Tänzchen gemeinsam! Die Musik war toll - queer Beet durch New and Classic Country und auch das ein oder andere kul-

tige Non-Country-Lied. Dieter Lang spielte nach Laune: seiner und der des Publikums und der Line Dancer - auch Wünsche erfüllte er! Das Bier und die Cocktails waren kühl und lecker, war der Platz auch begrenzt: Die Hütte war voll, die Stimmung gut, wir hatten Spaß! Ein wenig konnten wir mittanzen: Black Coffee, Electric Slide, Go Cat Go. Häufig zu anderer Musik, das war ungewohnt. Auch eine richtige Tanzfläche gab es nicht, es wurde sich hingestellt wo gerade genug Platz war. Nicht auf perfekte Ausführung kam es hier an, sondern auf Spaß, gute Laune, mitbewegen zur Musik, nette Leute und gute Musik auf die Ohren. Es war ein schöner Abend mit Euch! Im Januar, am 03.01.2025 ist Dieter Lang das nächste Mal im Schnapp, den Termin haben wir uns direkt notiert. Sehen wir uns da?

Das klang spannend für Dich? Komm zu uns zum Training. Wir freuen uns immer über Zuwachs, egal ob blutiger Anfänger oder schon mit Vorerfahrung. Komm einfach zum Schnuppern zu unseren Trainingszeiten vorbei!

*Text und Bilder: Maren Kießkalt*